

Bischof-Kaiser-Straße

Friedrich Kaiser, geb. 1903 in Dülmen, ab 1919 Ausbildung bei den Hiltruper „Herz-Jesu-Missionaren“, 1932 Priesterweihe, 1939 Ausreise nach Peru, 1957-71 Leiter der Prälatur von Caraveli in den Anden, 1961 Gründung einer Schwesterngemeinschaft, 1963 Bischofsweihe in Dülmen, gest. 1993 in Lima

Neue Namen für Straßen im Stadtgebiet gesucht

Verwaltung bittet Bürger um Vorschläge

Dülmen. Im Zuge der kommunalen Neugliederung sind die Gemeinden Kirchspiel Dülmen, Merfeld, Buldern/Hiddingsel, Rorup und ein Teil aus Kirchspiel Haltern-Hausdülmen, Sythener End mit der Stadt Dülmen zu einer neuen Gemeinde zusammengeschlossen worden. Im Gebiet der neuen Stadt Dülmen sind jetzt mehrere Straßenbezeichnungen doppelt bzw. dreifach vorhanden. Nach dem allgemeinen Grundsatz der öffentlichen Ordnung darf in einer Gemeinde jeder Straßennamen nur einmal vorkommen. Es ist deshalb eine Umbenennung von Straßennamen, die doppelt bzw. dreifach vorhanden sind, notwendig. Es handelt sich dabei um folgende Straßennamen:

men-Stadt und Buldern), Friedenstraße (Dülmen-Stadt und Buldern), Gartenstraße (Dülmen-Stadt, Buldern und Rorup), Ginsterweg (Dülmen-Kirchspiel und Rorup), Hauptstraße (Hausdülmen und Hiddingsel), Hiddingseler Straße (Dülmen-Stadt, Dülmen-Kirchspiel und Buldern), Industriestraße (Dülmen-Stadt und Buldern), Meisenweg (Dülmen-Stadt und Buldern), Münsterstraße (Dülmen-Stadt und Buldern), Schulstraße (Hiddingsel, Rorup und Hausdülmen), Schwalbenweg (Dülmen-Stadt und Buldern).

Die Stadtverwaltung Dülmen richtet hiermit die Bitte an die Bevölkerung, Vorschläge für eine mögliche Umbenennung von Straßen zu machen. „Änderungsvorschläge“ sind möglichst bis Mitte August an die Stadtverwaltung – Amt 23 – Dülmen, Rathaus, zu richten. Das Verzeichnis über die bereits im Bereich der neuen Stadt Dülmen vorhandenen Straßennamen kann auf Wunsch bei der Stadtverwaltung Dülmen – Amt 23 – (Zimmer 47 oder 49) eingesehen werden.“

Amselweg (Dülmen-Stadt und Hiddingsel), Bahnhofstraße (Dülmen-Stadt, Buldern und Merfeld), Billerbecker Straße (Dülmen-Stadt und Rorup), Birkenweg (Dülmen-Kirchspiel und Rorup), Borkener Straße (Dülmen-Stadt und Merfeld), Dammweg (Dülmen-Stadt und Hiddingsel), Drosselweg (Dül-

Dülmener Zeitung, 22. Juli 1975

- 14 -

Straßen, die im Bereich der Stadt Dülmen mehrfach

wird auf die als Anlage 21 dieser Niederschrift bei-

Bvorlage verwiesen.

aus empfahl der Stadtverordnetenversammlung einstimmig

, daß die im Bereich der neuen Stadt Dülmen mehrfach

Straßennamen wie folgt umbenannt werden:

Hiddingsel
straße, Buldern tlw.
51 bis zum Bahnhof

straße, Buldern tlw.
51 bis zur Nottulner

straße, Merfeld
ecker Straße, Rorup
Dülmener Straße

weg, Dülmen-Kirchspiel
er Straße, Merfeld

g, Hiddingsel
brook, Buldern
auerschaft, Hiddingsel
selweg, Buldern

denstraße, Dülmen-Mitte
tenstraße, Buldern

sterweg, Rorup
ptstraße, Hausdülmen

ptstraße, Hiddingsel
ddingseler Straße, Buldern

ndustriestraße, Buldern
eisenweg, Buldern

Münsterstraße, Buldern
Nottulner Straße, Buldern,
und zwar von der Bahnhofstraße
bis zur Daruper Straße

Schulstraße, Hiddingsel
Schulstraße, Hausdülmen

Schwalbenweg, Dülmen-Mitte

in Lerchenweg

in Max-Planck-Straße

in Nottulner Straße
in Roruper Straße

in Hauptstraße
in Fichtenweg

in Rekener Straße
in Flötebachweg

in Am Hagen
in Feldmark

- Benennung aufheben, da noch
keine Bebauung vorhanden

in Bischof-Kaiser-Straße
in Sternstraße

in Erikaweg
in Halterner Straße

in Daldruper Straße
in Max-Planck-Straße

in Gewerbestraße
in Nachtigallenweg

in Wemhoff

- Einbeziehung in
Daruper Straße

in Am Lohrkamp
in Mauritiusstraße

in Adlerweg

- 15 -